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Horário de início: 18h30 

 
Data: 13/05/2024   

 
Reunião presencial realizada no auditório do Colégio Olga Cury 
Rua Alexandre Fleming, s/n, Aparecida, Santos/SP 

 
Membros da Diretoria Presentes: 

 

Luiz Eduardo dos Santos      Presidente 

Wagner Reis 1º Secretário 

 
Membros Natos Presentes: 

 

Liliane Doreto Lopes Delegada Titular do 3º DP de Santos 

Rafael da Silva Fernandes Missias    Representante da 1ª Cia do 6º BPMI-Cabo 

 
Autoridades Presentes: 
 
Sandro da Silva Pereira     Subinspetor da GCM 
Luiz Moncorvo       Representante da CET 
Andreia Moretti      Gestora Novo Olhar 
Elen Lemos Miranda Ouvidoria, Transparência e Controle 
 
 
Comunidade presente: 
 
Alexandre Schimidt      munícipe (Diretor do Colégio) 
Antonio J. P. Fernandes     munícipe 
Armando Moretti Neto      munícipe 
Artur de Oliveira Jacques     munícipe 
Brenda Barizon Baroni     munícipe 
Carlos Eduardo      munícipe 
Cláudia Luciene F. Martins     munícipe 
Denise S. Guerra Bastos     munícipe 
Donaldo Ferratoni      munícipe 
Dulce de Souza Rodrigues Pinto    munícipe 
José Carlos L. Silva      munícipe 
Katia de Barros Melo      munícipe 
Leonardo Henrique      munícipe 
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Lúcia Pires Castanho Valente    munícipe 
Lucilene Ciepluishi      munícipe 
Maristela H. Silveira      munícipe 
Marta Santos       munícipe 
Valéria Catarina Caetano     munícipe 
Vera Lúcia B. Gomes Bello     munícipe 
Vitor E. R. Mariano      munícipe 
Renata C. L. Freitas      munícipe 
Roseli Tomé de Souza Jacques    munícipe 
Teresa de Fátima      munícipe 
Vanusa S Costa      munícipe 
Walter Rocha       munícipe 
 
 
Ausência justificada: 
 
Willian Robert Figueira Júnior    Vice-presidente 
Marcelo de Jesus Gustavo      2º Secretário  
Daniele dos Santos Gois     Diretora Social 
Washington Moura Antunes     Coordenador área Leste - SESEG  
Miriam Aparecida de Araujo     SEDS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 

 

Às dezoito horas e trinta e seis minutos, do dia treze de maio de dois mil e vinte e quatro, o Presidente 
do Terceiro Conselho Comunitário de Segurança Pública de Santos, Luiz Eduardo dos Santos, fez a 
abertura da reunião e iniciou a Assembleia Geral Ordinária, realizada presencialmente, agradecendo a 
presença de todos, questionado aos presentes se permitiriam que a ata anterior não fosse lida tendo em 
vista a divulgação efetuada por este Conselho por meio do WhatsApp, grupos de PVS’s e e-mails. 
Solicitou que aqueles que aprovavam a não leitura da ata que permanecessem como estavam e os que 
fossem contra que se manifestassem verbalmente. Tendo em vista a decisão unânime dos presentes 
em não ler a ata, o Vice-Presidente requereu que se manifestassem quanto a aprovação ou não da ata 
da reunião ocorrida no dia oito de abril de dois mil e vinte e quatro. Esclareceu que aqueles que 
aprovavam estariam de acordo com os termos descritos na ata da reunião e permanecessem em 
silêncio e os que fossem contra que se manifestassem verbalmente. Tendo em vista a não 
manifestação dos presentes, foi declarada aprovada por unanimidade a ata anterior. Antes de passar à 
composição da mesa, o Vice-Presidente pediu a todos que seguissem as redes sociais da Polícia Militar 
(@cpi6_baixadasantista, @6bpmi_oficial, @2baepoficial) e Polícia Civil (@policiacivil_sp), uma vez 
que há muitas informações e dicas de segurança, solicitando ainda a todos uma maior participação nas 
reuniões mensais deste CONSEG. Antes de compor a mesa, o Presidente parabenizou a 
Coordenadoria dos CONSEGs e todos os CONSEGs do Estado de São Paulo pelo seu trigésimo nono 
aniversário de existência. Parabenizou também, todas as mães pelo seu dia (12/05/2024). Dando 
continuidade à reunião, o Presidente anunciou a todos os presentes a nova delegada titular do 3º DP, 
Drª Liliane Doreto Lopes. Passando a palavra à Dra. Liliane, esta desejou boa noite a todos e fez um 
breve resumo da sua carreira, esclarecendo que está na polícia há 26 anos e que o foco é combater os 
crimes de furto na cidade. Explicou que pessoas que estão em situação de rua são um problema sério 
para a sociedade e que já fez contato com órgãos da Prefeitura para serviços relevantes que envolvam 
estas pessoas e para que se possa identificá-las e montar um banco de dados, solicitando ainda a 
colaboração da Prefeitura para que disponibilize médicos para laudar os dependentes químicos no 
intuito de possibilitar a internação compulsória. Informou ainda que busca a colaboração do Poder 
Judiciário, com apresentação de projeto para coibir a soltura cautelar em determinadas situações e, 
sobre os crimes de furtos de veículos e motos em torno do Shopping Praiamar, pediu para que as 
vítimas preservem o veículo eventualmente recuperado para que haja a realização perícia, solicitando 
ainda a colaboração de outros órgãos de segurança para preservação do local do crime, a fim de que 
se possa preservar as digitais para posterior perícia. Por fim, fez um pedido para que a sociedade civil 
compre câmeras de alta resolução e que possibilite a preservação da gravação no mínio dez dias, para 
auxiliar as investigações criminais, esclarecendo que a segurança pública depende de cooperação 
multifacetária. O Presidente passou a palavra ao Sr. Sandro da Silva Pereira, subinspetor da GCM, que 
informou que as maiores ocorrências na região envolveram as questões da Lei Maria da Penha e 
pessoas em situação de rua. O Presidente passou então a palavra ao representante da Polícia Militar, 
Rafael da Silva Fernandes Missias, que desejou boa noite a todos e se colocou à disposição. Foi aberta 
a oportunidade de fala às demais autoridades, e a Sra. Ellen, da Prefeitura de Santos, explicou sobre o 
projeto da ouvidoria cidadã, em que ensina as pessoas a mexeram no sistema da ouvidoria. Passando 
à palavra aos Munícipes, o Sr. Valter questionou a delegada sobre algumas dessas ações que ela 
relatou e ela prontamente explicou, dizendo que apoia o Programa da Vizinhança Solidária. Os demais 
munícipes também fizeram algumas explanações sobre a segurança pública e a Dra. Lilian esclareceu. 
O munícipe Armando Moretti reclamou do alto fluxo de veículos na Rua Estados Unidos da Venezuela, 
rua de mão dupla, que fica próxima à praça que tem na Rua Dino Bueno. O Sr. Armando explicou que 
houve uma mudança de mão que ajudou, mas logo após a rua retornou à mão original, o que piorou 
novamente o tráfego e que já registrou duas ocorrências sobre o caso. O Sr. Moncorvo, representante 
da CET, esclareceu a situação e ainda relatou acerca da quantidade de semáforos existentes na cidade 
e do planejamento que a CET está fazendo para melhora do fluxo de veículos. A munícipe Claudia, da 
Rua Benjamim Constant, falou da insatisfação quanto ao policiamento nas regiões fora da orla, uma vez 
que aumentou o número de ocorrências na região do Embaré. O representante da PM, Rafael, 
esclareceu que se deve ligar para o número 190 quando houver a identificação de um criminoso ou se 
houver algum tipo de coação por parte de algum criminoso e esclareceu não ter efetivo suficiente para 
patrulhar toda a cidade, explicando ainda que onde tem viatura é onde tem ocorrências, por isso há um 
grande efetivo da polícia na orla da praia, esclarecendo ainda como funcionam as abordagens da 
Polícia Militar. Uma vez que mais ninguém quis fazer uso da palavra, o Presidente abriu a oportunidade 
para as considerações finais. A Dra. Liliane, iniciou relatando que fará a sua parte para minimizar as 



 

 
 
 
 

 

ocorrências e pediu a colaboração de todos, solicitando que preservem as provas, para que não mexam 
nos locais de crime para preservar as digitais e DNA. O Sr. Rafael esclareceu que recolheu as 
demandas e reclamações e vai passá-las ao Capitão, inclusive com relação às visitas dos PMs no PVS. 
Aproveitou ainda a oportunidade para esclarecer os munícipes eu a PM realizou 3.883 abordagens em 
abril, só na região da 1ª Cia., e que podemos não ver, mas que a atuação da PM está acontecendo, 
pedindo para confiarem nas forças de segurança. Por último, o Sr. Sandro esclareceu que o excesso de 
efetivo na região da orla é pelo número de ocorrências e que espera os 200 novos guardas para compor 
o efetivo da GCM. O Presidente, esclareceu que o Terceiro Conseg tem como objetivo a atuação 
perante os órgãos de segurança pública visando o interesse da coletividade e na sua circunscrição de 
atuação e que qualquer problema de cunho individual, familiar e/ou fora dos limites da atuação do 
Terceiro Conseg devem ser resolvidos diretamente pela parte interessada perante o órgão competente. 
O Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às 20h13, convidando 
todos para a próxima reunião, no dia 10 de junho de 2024. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 

 

Quantidade de pessoas presentes: 33 (trinta e três).  
 
Observações: 1) Todas as atas do Terceiro Conselho Comunitário de Santos, estão publicados no site 
deste Terceiro Conselho Comunitário de Segurança Pública de Santos e da Prefeitura de Municipal 
Santos. 2) Todas as atas deste Conselho são redigidas pelo Primeiro e Segundo Secretários e são 
revistas pelo Presidente, Vice-presidente e pela Diretora Social. 3) As atas são redigidas no sistema 
conforme padrão da coordenadoria dos consegs, enviadas e assinadas eletronicamente pelo 
Presidente, Primeiro Secretário e Membros Natos da Polícia Militar e Civil. 
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Luiz Eduardo dos Santos Wagner Reis 

Presidente      Primeiro Secretário 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Liliane Doreto Lopes     Rafael da Silva Fernandes Missias  
Delegada Titular do 3º DP           1ª Cia do 6º BPMI - Cabo 
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